

WORKSHOP PENINGKATAN MENAJEMEN PENGURUS DAERAH CABANG OLARAGA UNTUK MENDUKUNG PEMBINAAN PRESTASI ATLET DIY

Oleh: Djoko Pekik Irianto, Ahmad Nasrulloh, Ali Satia Graha

ABSTRAK

Pembinaan yang berjenjang, sistematis, dan terencana merupakan salah satu kegiatan yang penting dalam meningkatkan prestasi olahraga. Upaya pembinaan olahraga prestasi oleh pemerintah melalui Kemendikbud, Kemenpora, KONI Provinsi, dan Induk organisasi cabang olahraga. Dalam proses pembinaan atlet DIY juga diperlukan kemampuan manajemen pada setiap pengurus daerah cabang olahraga agar dapat menunjang prestasi atlet. Oleh karena itu, perlu kemampuan manajemen yang baik bagi seluruh pengurus daerah cabang olahraga untuk mendukung pembinaan prestasi atlet DIY. Berdasarkan uraian di atas maka kami merasa perlu untuk melakukan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat dengan judul "Workshop Peningkatan Manajemen Pengurus Daerah Cabang Olahraga untuk Mendukung Pembinaan Prestasi Atlet DIY."

Tujuan kegiatan Program Pengabdian pada Masyarakat ini adalah: Workshop Peningkatan Manajemen Pengurus Daerah Cabang Olahraga untuk Mendukung Pembinaan Prestasi Atlet DIY. Manfaat yang diharapkan dari kegiatan ini adalah: (1) memberikan pengetahuan kepada Pengurus Daerah Cabang Olahraga tentang manajemen organisasi, (2) Proses Pembinaan Atlet masing-masing pengda dapat berjalan dengan baik, (3) Prestasi atlet DIY dapat meningkat. Partisipan dalam kegiatan PKM ini adalah Pengurus Daerah Cabang Olahraga di DIY. Luaran yang ditargetkan pada PKM ini adalah artikel yang dapat dipublikasikan pada Jurnal PKM.

Rangkaian kegiatan PKM percepatan GB FIK yang dilaksanakan antara Fakultas Ilmu Keolahragaan berkerjasama dengan KONI DIY mendapatkan apresiasi yang baik oleh peserta. Kegiatan pelatihan arbit dilaksanakan pada hari Jumat s.d Sabtu, 14 s.d 15 Oktober 2022. Pada hari Jumat, 14 Oktober 2022 kegiatan berupa observasi lapangan oleh Tim Pengabdian dan pada tanggal 15 Oktober 2022 dilakukan "Workshop Peningkatan Manajemen Pengurus Daerah Cabang Olahraga untuk Mendukung Pembinaan Prestasi Atlet DIY". Kegiatan ini diikuti oleh 54 peserta yang mewakili seluruh pengda cabang olahraga di DIY

Kata Kunci: *Manajemen, organisasi pengda, pembinaan prestasi*